
 

 
ATA DE REUNIÃO Nº 02 

CONVÊNIO 01/2022 
 
 
Pauta: 1) Gestão do Convênio 
Pauta: 2) Alteração do plano de trabalho 
Pauta: 3) Empresa Monjuá  
 
Participantes: Manoel Silvino Gomes Neto  (Presidente CI. Lago), Eduardo Pelaez 
Risuenho (Coordenador Geral), Paulo Henrique Santos Costa (Técnico Administrativo 
Financeiro) e Zeile Gomes dos Reis (Secretária do CI. Lago). 
 

 
 
Às 09h:00min do dia 06 do mês de setembro do ano de 2022, na cidade Tocantínia, no 
gabinete do prefeito, reuniram-se os Srs.(as) Manoel Silvino Gomes Neto  (Presidente CI. 
Lago), Eduardo Pelaez Risuenho (Coordenador Geral), Paulo Henrique Santos Costa 
(Técnico Administrativo Financeiro) e Zeile Gomes dos Reis (Secretária do CI. Lago),  a 
fim de discutirem a pauta do dia. O Sr.(a) Eduardo Pelaez Risuenho inicia a reunião. 
Item nº 1 da pauta: (Gestão do Convênio) mostrando detalhadamente dos processos 
necessários para o cumprimento do plano de trabalho do convenio, apresentando metas 
e as etapas concluídas e em andamento. Manoel Silvino Gomes Neto  questionou: qual 
a dificuldade para a contratação da gráfica?  Eduardo Pelaez Risuenho informou que: em 
função do período eleitoral as empresas gráficas estão com muita demanda de serviço 
e com dificuldades de novas contratações. 
Item nº 2 da pauta (Alteração do plano de trabalho) Eduardo Pelaez Risuenho 
apresentou a primeira alteração de plano de trabalho do convênio e detalhou as 
alterações sugeridas. O senhor Manoel Silvino Gomes Neto  assinou os documentos 
necessário para a alteração informando que devemos ser prudentes com o dinheiro 
publico e que os pagamentos de diárias devem ser executados com muita cautela. 
Item nº 2 da pauta (Empresa Monjuá) Eduardo Pelaez Risuenho informou que a empresa 
foi contratada conforme meta I, etapa 1.2 está recebendo mensalmente mais não está 
prestando serviço. Alertando para o não cumprimento da meta impossibilitando a 
prestação de contas. Sendo o que havia para o momento, deu-se por encerrada a reunião 
às 12h:00 min e, para constar, eu, Zeile Gomes dos Reis, lavrei a presente ata, que após 
lida e aprovada, segue assinada por mim e pelos demais participantes.   
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